

22.06.2015

Malbork/Polen: Kinderzentrum eröffnet



Nur ein Jahr nach der offiziellen Eröffnung des Vorpostens Malbork folgte der nächste Meilenstein in der Geschichte der Heilsarmee im Norden Polens: Ein Kinderzentrum wurde eröffnet.

Malgorzata Steiner wurde zur Leiterin ernannt. Es befindet sich in frisch renovierten Räumen in der Straße Poczty Gdanskiej und wird montags bis freitags von 15 bis 19 Uhr geöffnet sein. Am nächsten Tag durchschnitt der Bürgermeister von Malbork, Jan Tadeusz Wilk, das rot-weiße Band im Namen der Stadtverwaltung. Auf der Website der Stadt Malbork wird auch auf das Zentrum hingewiesen. Die Öffentlichkeit wird um Spenden von Spielzeug, Büchern und Kinderkleidung an das Zentrum gebeten. Gott segne die Leiter und Kinder im Kinderzentrum und den gesamten Vorposten Malbork!

Majorin Joan Münch

